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DISCUSSIONE C C  PUNTO 2) odg cc  28/11/2014  MOZIONE PRESENTATA DAL 

MOVIEMNTO 5 STELLE A FIRMA DEL CONSIGLIERE PENNISI PIETRO SALVATORE SU 

“ PARTENARIATO TRANS-ATLANTICO SU COMEMRCIO ED INVESTIMENTI ORDINE 

DEL GIORNO” 

 

Capogruppo Pennisi(M5S) :” Praticamente sta succedendo il Presidente Obama ed l’Ex 

Presidente della Commissione europea Barroso avevano intrapreso questo percorso per questo 

trattato tra Stati Uniti Europa per liberalizzare praticamente il mercato e liberarlo da tutte le barriere 

non tariffarie ad aziende americane degli stati uniti, questo si ritiene che sia un grave pericolo 

perché entrerebbero nel nostro mercato e potrebbero acquisire i nostro beni primari a livello 

nazionale quindi sanità, istruzione energia elettrica  trasporto pubblico e tutto il resto, ma anche 

locale, avendo dopo di che il diritto di partecipare agli appalti anche per costruire una piazza, invece 

di sviluppare un’economia locale alle imprese nostre locali potrebbero avvalersi le aziende 

americane di questo qui, e succederebbe che hanno anche la possibilità di poterci dare anche 

………………i governi locali i governi e le amministrazioni locali se verrebbero, diciamo, da una 

certa parte, offese oppure bloccate nella partecipazione, è successo ad esempio in Australia dove la 

Philpp Morrison grazie a questo trattato è riuscita a far causa al Governo australiano perché si è 

dichiarata una nazione antifumo, se qui si facesse un bando in cui si proibirebbe di far partecipare le 

aziende americane alla costruzione di una scuola o di una piazza si potrebbe essere citati in giudizio 

e si perde, quello che si chiede è di esprimere il vostro disaccordo e di scriverlo agli uffici 

competenti e quindi all’Anci, al Consiglio Regionale, a quello dei Ministri al Parlamento italiano a 

quello europeo ed alla Commissione Europea.” 

Presidente Frenos:” Ci sono interventi? Prego Rossi.” 

Capogruppo Rossi (Avanti Insieme):” Io ti volevo rispondere dicendo solo questo, aldilà che si 

possa essere d’accordo o meno sulla tua mozione, però io non vedo come l’Amministrazione del 

nostro Comune possa incidere su questo trattato, quando ci sono delle istituzione elette dal popolo 

quindi Governo che devono occuparsi di questo; io quello che ti vorrei sottolineare è il fatto che te 

come esponente del Movimento5stelle vi siete posti come una forza nuova ed innovativa anche nel 

modo di far politica, però presentando una mozione di questo genere abbia pazienza Salvatore se mi 

permetto, però mi sembra che si torni a fare quella vecchia politica che noi abbiamo già vissuta in 

questa aula dove sono state presentate mozioni sulla guerra in Libia ed altre tipi di mozioni dove 

sinceramente l’Amministrazione non ha nessuna incisione, e quindi è per questo motivo che noi 

voteremo contro a questa mozione.” 

Capogruppo Pennisi(M5S):” Io rispondo, mi sento sempre dire che molte cose non possono essere 

fatte perché vengono calate dall’altro, il Governo nazionale ce le impone e quindi noi dobbiamo 

sottostare alle legge, in questo modo voi potete dire la vostra, dire che il Comune di Bibbiena e 

contro questo patto, punto, non è che potete fermare il mandato ma se lo dice il Comune di 

Bibbiena, lo dice il Comune di Pratovecchio e Stia, lo dice il Comune di Arezzo forse qualcosa si 

riesce a fare, non costa niente, non c’è niente di spese per il Comune di Bibbiena si deve solamente 

dire che questo accordo non ci sta bene, se poi volete votare contro perché vi sembra una 

sciocchezza fatelo pure, quando poi arriverà, magari poi può succedere non lo so poi l’economia 

locale va a pezzi perché se poi le aziende americane possono partecipare a tutti i bandi  pubblici che 

cosa succede? Anche la guerra in Libia, esprimere la propria opinione non significa essere così 

utopistici oppure idealistici significa dire la propria, esprimere la propria opinione, se la vostra 

opinione è quella di dire no contenti voi, che vi devo dire, però poi non vi lamentate se le cose ci 

cadano dall’alto.” 

Presidente Frenos:” Ci sono altri interventi? Prego.” 

Consigliere Mazzetti ( Centro Sinistra):”  Si, direi che è vero il Comune può fare poco in questo 

senso, che anche a me quando l’ho letta insomma lì per lì ma il Comune di Bibbiena che cosa può? 

Però è anche vero che il Comune deve fare delle scelte politiche bene o male e questo forse è vero, 
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non saremo molto incisivi non si potrò fare niente il Comune deve pensare molto soprattutto alle 

cose del Comune, però esprimere un’ opinione su un argomento importante come può essere questo 

o come una guerra credo che la debba fare un Consiglio comunale sennò si diventa degli 

amministratori e basta, facciamo anche delle scelte politiche qualche volta.” 

Presidente Frenos:” Possiamo andare alla votazione? Favorevoli? Contrari? Astenuti? Passiamo al 

terzo punto.” 

 


